

COMITE DE L'AUDE DE VOLLEY-BALL

COMMISSION ARBITRAGE

SAISON 2013/2014

Effectif arbitres Audois en début de saison :

- 19 arbitres officiels dont: 10 arbitres jeune
4 arbitres départemental
4 arbitres ligue
1 arbitre fédéral

Formation d'arbitre jeune:

Une session de formation a eu lieu cette année. Elle s'est déroulée à Carcassonne où était présent 1 candidat du club de Narbonne. Il a été reçu à l'examen théorique et peut officier dès la saison prochaine.

Formation de marqueur:

Deux sessions de formation ont eu lieu.
Une à Carcassonne où étaient présentes 3 candidates du club de Roubia.
L'autre à Gruissan où étaient présentes 4 candidates du club de Gruissan.
Toutes ces candidates ont été reçu et sont nommées marqueurs officiels.

Formation d'arbitre départemental:

Une formation de six séances a eu lieu à Carcassonne avec sept candidats du club de Carcassonne(ACCVB) et un candidat du club de Roubia. Quatre ont été reçus, 3 de l'ACCVB et un de Roubia. Seul le candidat de Roubia souhaite officier la saison prochaine et doit donc passer la partie pratique. Celle-ci se fera en début de saison 2014/2015.

Supervision d'arbitres jeunes :

Lors des finales de cette fin de saison nos jeunes arbitres qui ont été supervisés ont été bien notés. La CDA de l'Aude tient à les féliciter et les encourage à continuer.

Le Président de la C.D.A. de l'Aude
ERIC VARGAS